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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和６年３月２６日（火）  午前１０時００分 開会 

                午前１１時１０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町役場 ３階３０１会議室 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  中村 髙志 職務代理 長澤 美和 委 員 

        保坂 文彦 委 員  秋山 悦彦 委 員 

  

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育次長       秋山 忠   教育総務課長     小林 恵 

  生涯学習課長      井上 誠     中学統合準備室長   齋藤 栄治 

  給食センター長     西川 修司  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 芳能 

   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤 義慧    社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ  長澤 俊一 

  図書館担当ﾘｰﾀﾞｰ  齊藤 美菜子 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和６年２月２７日から令和６年３月２６日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 青少年関係の社会教育活動報告について  

本年度は、二十歳の誓いと朝のあいさつ運動及び５つ教室等を実施した。多数の参

加があった。 

 

(2) 図書館事業について 

本年度は、６事業を実施した。なかでも、図書館開館記念イベントについては、多

数の参加があり、盛大に開催することができた。 

 

(3) 管内小中学校の卒業式について 

３月１１日に鰍沢中学校、３月１３日に増穂中学校、３月１９日に各小学校の卒業

式が挙行された。卒業生はマスク無で参加したが、感染対策を実施する中で、各学
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校の特色を生かした様式で実施された。 

 

(4) 中学３年生の高校受験について  

前期入試は２月１，２日に、後期試験は３月５日に実施され、１４日に合格発表が

あった。また、３月１２日のコロナウイルスのための補助受検日に１人の受検があ

った。結果は、それぞれの希望に沿って、全員進学することができた。 

 

(5) 管内教職員の年末人事異動について 

３月６，７日に最終調整を県と地教委で行い、１８日に各学校長に内々示を行っ

た。他の教職員については、２５日に内示を出した。 

 

 (6) 令和６年第１回定例議会について 

３月８日から２５日までの１８日間の会期で行われ、全部で４７議案の審議が行

われた。教育委員会に関わる一般質問では、中学校統合関連と町民体育館建設検討

委員会、学校施設の修繕や改修の計画について２名の議員から出された。人事案件

において、教育長留任の同意があった。 

 

 (7) 各種大会結果、表彰について             

  令和５年度富士川町町政功労者 令和６年３月８日 

功労者表彰 

大森きよ子 様（前教育委員） 

善行表彰 

入倉武津子 様（ちぎり絵教室講師） 

特別表彰 

鮫田 葵 様（全日本軟式野球大会優勝） 

町内小中学校での各種大会結果ほか 

  【委員了知】 

 

 

７ 会議に付した議案 

   

議案第 ９号 令和６年３月定例議会一般質問について 

議案第１０号 令和６年度富士川町一般会計予算について 

議案第１１号 令和６年度富士川町奨学金特別会計予算について 

議案第１２号 令和６年度峡南地区通級指導教室共同設置特別会計予算について 

議案第１３号 令和６年度峡南地区充指導主事共同設置特別会計予算について 

議案第１４号 富士川町新中学校開校検討委員会の提案について（通学方法・PTA

会則等） 
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議案第１５号 教育長職務代理者の指名について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 令和６年度３月定例議会一般質問について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 令和６年度富士川町一般会計予算について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

委  員   学校給食費について、物価高騰のなか、予算額が増えていない状況

だが（約２％増）。 

事 務 局   学校給食費については、物価高騰のなか、栄養士が苦慮しながら献

立を作成している状況である。今後の物価状況によっては、補正対

応も検討している。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(3) 令和６年度富士川町奨学金特別会計予算について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(4) 令和６年度峡南地区通級指導教室共同設置特別会計予算について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 
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(5) 令和６年度峡南地区充指導主事共同設置特別会計予算について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(6) 富士川町新中学校開校検討委員会の提案について（通学方法・PTA 会則等） 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

委  員   保護者が一番気にしていることが通学方法だと思うが、基準をしっ

かり作っておくことが大切である。バスの本数を多くして、利用し

やすくなることも大事である。 

委  員   現在、徒歩通学しているなかで、最も遠い小林区竹重を基準として

検討しているが、竹重が遠いという意見はないか。 

事 務 局   以前に開催してきた対話集会等でもそのような意見をいただいた。

ただ、総合教育会議の中で、新中学校の位置を現在の増穂中学校に

して理由として、増穂地区の通学方法を変更しなくていいという意

見もあったことにより選定して経緯もあることから、増穂地区につ

いては、変更しない方向で検討している。 

委  員   自転車通学を認めなかった理由は、危険だからか。 

事 務 局   自転車通学する道路を想定すると、８ｍ道路が想定される。歩道が

なく、非常に狭い。通学してくる時間帯も通勤時間と重なることか

ら、交通量も多い時間帯である。警察にも相談したが、現状、手立て

はないとのことだった。家を出たところから通学であることから、

生徒の安全面を学校としては一番に考えたい。そういうことから、

当面の間、自転車通学は見合わせるということであります。 

委  員   この件について、学校側も承諾しているのか。 

事 務 局   地域部会の委員に、教頭先生、ＰＴＡ、さらに相談役として校長先

生にも入っていただいているなかで、方針を決定している。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

 

10 協議事項 

な し 
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11 報告事項 

(1)教育委員会事務局の人事異動について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

  【委員了知】 

 

12 その他 

   な し 

 

13 今後の日程について 

(1)着任教員と教育委員との顔合わせについて 

(2)令和６年度峡南地区教育委員会連合会定期総会について 

 

14 議決事項  

議案第 ９号 令和６年３月定例議会一般質問について 

議案第１０号 令和６年度富士川町一般会計予算について 

議案第１１号 令和６年度富士川町奨学金特別会計予算について 

議案第１２号 令和６年度峡南地区通級指導教室共同設置特別会計予算について 

議案第１３号 令和６年度峡南地区充指導主事共同設置特別会計予算について 

議案第１４号 富士川町新中学校開校検討委員会の提案について（通学方法・PTA

会則等） 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ４月２５日（木）午前１０時００分 

           会場は、役場３階会議室 
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  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               


